

Alcalde de Lumaco realiza intensas gestiones en Santiago por el bienestar de la comuna

En su periplo en la capital, la autoridad estuvo en la Embajada de Italia y celebró reuniones con la Subsecretaría de Educación, con la Subsecretaria de la SUBDERE, con la Fundación Matte Capdevila y con el Alcalde de Lo Barnechea Felipe Alessandri.

Avanzar como comuna y buscar el bienestar de los vecinos, es parte de los objetivos del municipio de Lumaco, que encabeza el alcalde Richard Leonelli Contreras.

Con el propósito de seguir en esta senda, la autoridad comunal cumplió con una intensa agenda de actividades en Santiago. Todo comenzó con su participación en el Día de la República de Italia,

respondiendo a una invitación de la Embajada, donde estuvo con la jefa de la misión diplomática en nuestro país Valeria Biagiotti y con el Ministro de Relaciones Exteriores Alberto van Klaveren.

Posteriormente, el Alcalde realizó gestiones con la Subsecretaría de Educación Alejandra Arratia, oportunidad en la que se abordó el objetivo de avanzar en soluciones concretas ante el déficit financiero del sistema educacional de Lumaco y en su calidad de Presidente de la Asociación de Municipalidades Nahuelbuta, asegurar la ampliación de atenciones médicas para niños, niñas y adolescentes de las comunas de Lumaco, Los Sauces, Purén y Traiguén.

Las actividades continuaron con una reunión en el Palacio de la Moneda con la Subsecretaria de la SUBDERE, Francisca Perales, para abordar temas de financiamiento para el desarrollo comunal y con la Fundación



Matte Capdevila que impulsa proyectos sociales con alta capacidad de generar y medir su impacto, a través de financiamiento y un modelo de acompañamiento integral.

La gira terminó con un encuentro con el Alcalde de Lo Barnechea, Felipe Alessandri, para refrendar el convenio existente entre ambos municipios que fue suscrito en su momento por el Alcalde Cristóbal Lira y continúa con la actual Administración, con el fin de replicar su modelo exi-

toso de gestión y seguridad de la comuna metropolitana.

El alcalde valoró la serie de actividades sostenidas junto a su equipo de trabajo compuesto por el Administrador Municipal, Gianfranco Montenegro, el Director del Departamento de Educación, Héctor Arellano y el Secretario Ejecutivo de la Asociación de Municipios de Nahuelbuta, Pedro López.

"Tuvimos una intensa agenda en Santiago con una serie de reuniones con au- toridades, todo con el fin de conseguir recursos, replicar experiencias exitosas, con el objetivo de aportar a una mejor calidad de vida de todos nuestros vecinos", señaló la autoridad comunal lumaquina, tras la serie de reuniones y gestiones en la capital.

Richard Leonelli Contreras, agregó que seguirán fortaleciendo lazos con distintos estamentos para replicar modelos exitosos y también realizar diferentes alianzas de trabajo.